
  

 

 

2019年 第 9回運営会記録 

 

日時：2019年 12 月 10日（火）10：00～12：00 

会場：本町暫定庁舎 第 2会議室 

出席者： 柏原・小山・高坂・佐藤・杉本・瀧本・長森・林・藤崎・安田  政策課(荻原・鳴海) 

進行：小山    書記：長森 

■報告・協議事項 

1．ＰＪプロジェクト活動状況について 

（１）第 2次環境基本計画評価ＰＪ…メンバーのそれぞれの評価をまとめたものを検討中。作業を年内に

まとめる予定だったが少し先送りしたい。第 2次基本計画で環境市民会議の役割の範囲が非常に大きく

なり実施の主体となっていたが､市民会議の主体的力量を超え無理があったように見え､市の行政との協

働のあり方と併せて見直す必要があるように感じている。市・NPOこがねい環境ネットワーク・環境市

民会議の役割分担と相互の意思疎通を計画の実効性の視点としたい。1月中には市民会議としての意見

をまとめたい｡ 

（２）新庁舎・新福祉会館「意見」フォローPT…ニュースレターにて報告済｡ 

（３）滄浪泉園と環境楽習館をつなぐ PT…進展なし。メンバーの再募集を考えている｡滄浪泉園管理棟の

改築スケジュールや環境楽習館ﾉメンテナンスも視野に進めたい｡ 

（４）環境家計簿導入 PT…進展なし。地球温暖化の問題と併せて取り組んで行く｡ 

2．環境フォーラムについて…11 月 23 日が雨だったこともあり縮小開催となった｡ニュースレターも配布

できず残念。小平の環境グループがソーラーパネルをもって参加され交流も出来た｡次回からはフォ

ーラムの企画段階から NPOと連携し速い取組みを考えたい｡ハケの都道問題につてのポスター展示一

部撤去については時間の余裕がなく政策課との調整不十分の感がある。お互いの立場を尊重し理解し

合う姿勢で対応したい。 

3．ホームページのリニューアル開設…投稿ルール案について了承。市の HPに環境市民会議の HPをリン

クに加えてもらうよう検討依頼したい。 

4．各部会、各種審議会、及び委員会 

・都市マスタープラン策定委員…安田さんを推薦することとした。 

・消費生活展…200人くらい来場、評判が良かった。陶磁器の食器リサイクルは､多治見への持ち込みが 

 10ｔをこえ行政主体でないと無償で受け取ってもらえなくなったため、リユースに絞らざるを得なくな

っているが､資源として再利用する「Re陶土」はやはり大切であり､市民会議として取り組みたい。市へ

の意見書を提出したくたたき台を作成する。 

・生活環境部会…雨水貯留について、東久留米市、府中市などとの情報交換に取り組みたい。 

・緑調査部会…緑の基本計画策定委員に串田さんを市民会議として推薦。 

5．企画政策課から…特になし. 
●次回運営会： 1月 9日(木) １５：００～１７：００ 環境楽習館 

 

                                             以上 

https://maps.google.com/maps?hl=ja&q=%E6%9C%AC%E7%94%BA%E6%9A%AB%E5%AE%9A%E7%AC%AC2%E4%BC%9A%E8%AD%B0%E5%AE%A4&source=calendar

